

Llanto por la sierra Calderona


EL CABINISTA
900 500 815
 (Llamada gratuita)

Amigo Cabinista: Quiero expresar públicamente mi disgusto por la tragedia ecológica que nos supone a todos la desaparición de la flora y la fauna del parque natural y del espacio que debería haberse protegido tantas veces pregonado y único que nos quedaba, y que por causa de la insensibilidad e ineptitud de los señores consellers del departamento que lo gobierna, han permitido semejante salvajada al no tomar las precauciones o medidas oportunas con la debida antelación, con medios materiales y humanos para que este incendio no se produjera, máxime con los antecedentes de otros años, siempre en verano, pues deberían saber es la época de mayor peligro. ¿Tanto cuesta hacer unos cortafuegos, o aunque sólo sea en verano establecer unos turnos de vigilancia, con material para dicho menester y dando al mismo tiempo trabajo a los parados, y que no vengan con que no hay dinero, después del despilfarro de Sevilla o Barcelona. La falta de sensibilidad y responsabilidad, que nos han demostrado estos señores del departamento de Medio Ambiente, deberían tenerla ahora después del desastre y no para subir el sueldo el 100 %, sino para dimitir en pleno por ineptos.

Dicen que llegaron tarde a extinguir el fuego... y habrán dormido tranquilos.

En fin, dignos de ser votados en las próximas elecciones para mayor ruina de España.

Los socialistas ya se han cargado a toda la Comunidad Valenciana, ya no quedan árboles para prender fuego, ahora hasta que no acaben de quemar al pobre trabajador, sea de la clase que sea, no pararán. Ahora ya está claro que a España no la conoceremos ni la madre que la parió.

Compañeros trabajadores, jojo con votarles que se nos termina el trabajo, el paro y la jubilación, pues van a hundir a todas las empresas y el comercio.

¡Ah! se me olvidaba: entre los catalanes y valencianos tendremos con el Psoe otro Sarajevo.

Otra cosa, ¿dónde están los ecologistas del PSOE?

Somos un grupo de niños que estamos ya hartos de que quemen los montes, estamos ya hartos de que no se impida.

Mire, mi llamada es para hablar sobre los incendios forestales que hay en toda la Comunidad Valenciana. Veo, desde hace muchos años, que es erróneo querer achacar a pirómanos dichos incendios, esta gente son terroristas, prueba de ello es que en la parte de Vizcaya no arde ningún monte. En cierta ocasión comentándolo ya hace años que allí no hay incendios porque llueve mucho y yo les dije que más llovía en aquellos tiempos en Galicia y en cambio había días de 10 y 12 incendios simultáneos. Soy Boro.

Mi llamada es para quejarme del nefasto conseller, señor Antonio Escarré, un señor que habla de algo que por lo visto desconoce, que dice que la sociedad valenciana no tiene sensibilidad. Yo me siento ofendido por estas palabras porque yo no he quemado ningún monte, es como si yo dijera que todos los políticos no tienen "sensibilidad", lo digo entre comillas porque iba a decir algo más gordo, no lo puedo decir porque hay políticos que no tienen sensibilidad, pero hay otros que sí, y este señor es precisamente de los que no tienen sensibilidad.

Con pozalitos

LAS PROVINCIAS, 5-9-92. Escarré no es torpe, pero carece de lucidez cuando lamenta la falta de sensibilidad de la sociedad valenciana y se calla ante la necesidad de 50 helicópteros para la región, ¿o quiere que salvemos la sierra Calderona con pozalitos? Pero "escarres" a los pies a los que nos dan Expo, sin exponer el desastre que ofrece el fuego y la negligencia del Gobierno que invierte en lujos y olvida obligaciones necesarias.

Quieren pimpollos

Cabinista: Somos un grupo de amigos de Sierra, quisiéramos aportar nuestro granito de arena en la repoblación de la Sierra Calderona, por ello nos gustaría que publicases en tu sección dónde deberíamos dirigirnos para que nos proporcionaran pimpollos y nos informaran en qué zonas tendrían que plantarse. Muchas gracias.



FOTO KAI FORSTERLING

No a Felipe González

Tanto al ministro del Interior, como a Felipe González les encanta hablar de convivencia pacífica de la gran España actual. Gracias al Psoe, España da asco, es indecente, terrorismo por doquier, atracos, injusticias, violaciones, también argelinos y demás atracando por las calles, etc. Claro está, que luego nos dicen que somos racistas. Eso no es racismo, es que cuando uno es malo debe pagar por ello. Seguramente el Gobierno español se refugia en esto porque no quiere dar la cara ni reconocer que los marroquíes y argelinos están haciendo bastante daño en España.

Limpieza

Hola, Cabinista: Quería preguntar a quien correspondiera a ver si hay inspectores de limpieza porque da verdadera lástima y vergüenza pasear por ciertas calles de Valencia.

Calles con problemas

Cabinista: Quiero aprovechar la gentileza que me ofrece esta sección que publica diariamente el prestigioso diario **LAS PROVINCIAS** para denunciar que en la calle Torres-Torres de Valencia, prácticamente los peatones hemos de ir continuamente por la calzada, ya que los automóviles aparcan encima de las aceras, ante la desidia de los agentes municipales que no pasan nada por aquí y no se pueden dar cuenta de que cualquier día puede ocurrir alguna desgracia irreparable. Simplemente quisiera que los municipales, las personas competentes en el tema procurasen paliar esta situación tan anómala, que repito, puede ocasionar alguna desgracia irreparable, ya que los peatones hemos de ir por la calzada debido a que los coches están ocupando las aceras.

CALLE QUART. — Por favor, a ver si hay alguna autoridad que pueda pasar por la calle de Quarte, que da verdadera vergüenza, hay un solar donde se acuestan personas, las aceras están horribles, y es de vergüenza para todos nosotros, pero también por los extranjeros que pasan por allí para ver el Jardín Botánico. Es de vergüenza, una calle tan céntrica y lo mal que está.

BARRIO DE LA LUZ. — Quería poner una queja de lo que está ocurriendo aquí en el Barrio de la Luz, aquí hay muchas empresas que están trabajando hasta las 3 y las 4 de la mañana y los vecinos estamos ya cansados de aguantarlos a esas horas de la noche.

AVENIDA DE LA PLATA. — Hola: Me gustaría saber cuando el Ayuntamiento piensa arreglar el primer tramo de la avenida de la Plata, porque está hecho una pena y pudiendo organizar mejor el tráfico no es posible por no estar este tramo acabado. Gracias.

CALLE DOCTOR OLORIZ. — Soy un

usuario de las calles Doctor Oloriz y Fabián y Fuero, creo que ya es hora de que las hagan de una sola dirección por los problemas que hay de tráfico, ya que al aparcar en doble fila se bloquean las calles constantemente. Gracias.

BLASCO IBAÑEZ. — Leí estos días pasados que la prolongación de Blasco Ibañez se iba a reducir de los 100 metros actuales a los 400 metros. Considero que es una barbaridad de las tantas que se van a hacer, porque por ejemplo, la célebre joroba, ésa que se quedará ya para toda la vida, ¿no se podría haber desplazado a la calle de atrás, que es una calle de octava categoría, en vez de haber dejado ese bollo ahí delante? Y la estación actual que está entre Serrería y la avenida Blasco Ibañez, no se podía haber puesto delante de la anterior estación? Entonces ya hubiera quedado Blasco Ibañez libre.

No hagan eso de los 400 metros porque es una chapuza, hay soluciones para hacerla de 100, hacer suficientes edificios para dejar contenta a la gente, eso sí, haciendo un buen proyecto y gastando el dinero pero bien gastado. Y un problema mayúsculo que hay que es el siguiente: Entre el Puerto y los polígonos, tanto el de Alboraya como el polígono Mediterráneo, hay un tráfico inmenso por todo lo que es Malvarrosa-Cabañal; Cabañal y Grao tenemos un tránsito de camiones inmenso.

AVENIDA DEL PUERTO. — Los habitantes de la avenida del Puerto y adyacentes solicitamos de la EMT que restablezca la parada del autobús que siempre ha existido en el número 217 de dicha avenida. Gracias.

BARRIO DE TENDETES. — La concejalía de la Juventud de la Administración socialista ofreció, poco antes de las últimas elecciones municipales al barrio de Tendetes, unas magníficas pistas de baloncesto, de patinaje, de minifútbol, unas instalaciones verdaderamente magníficas, aunque luego perdieron las elecciones, ¡qué pena! ¡qué pena por ellos, claro! Pero qué pena también que no acudieron a ninguno de los colegio cercanos a pedir a los alumnos que cuidaran esas instalaciones. Ya jamás ha barrido nadie las muchas piedras que hay allí, los niños están destruyendo las vallas con las cuales fueron circundadas estas pistas. ¡Qué pena que entre todos no seamos capaces de cuidar lo que tenemos, aunque solamente fuera por un señuelo electoral, que por cierto debería haber elecciones todos los meses, porque entonces es cuando funcionan las cosas.

En fin, a ver si entre todos conseguimos cuidar la ciudad, los pueblos, el campo, cuidar a España. Gracias.

SANT BULT. — Hola, Cabinista: Leyendo el periódico del día 5, veo que los vecinos del barrio de Sant Bult felicitan a la alcaldesa y a la Policía por la erradicación de la droga en su barrio. Me parece muy bien, pero lo que ya no me parece tan bien es que el problema sigue sin resolverse, los echan de un lado,

pero se van a otro, bien que los hayan erradicado de allí, pero ahora se han venido a mi barrio al barrio del Pilar.

Ruego desde aquí a la señora alcaldesa que tome las medidas oportunas.

Carteristas

Hola: Yo quería avisar a todas las señoras que están en la parada del autobús con un bolso que no se fíen de ningún árabe carterista, de los que están al lado de ellas que están controlando en cuanto llega el autobús y comienzan a subir al bus para quitarles lo que llevan en el bolso. Que no se fíen de los árabes, llevan una chaqueta sobre el brazo y es con la mano con la que trabajan y además hay un montón repartidos por todas las paradas de autobuses, especialmente del centro de Valencia.

Quitar nuestra cultura

A los valencianos nos están quitando nuestra cultura, nos están quitando nuestro dinero, nos están quemando nuestros montes y nos dan las migajas para infraestructuras y servicios, por no salir ni salirnos en el apartado del tiempo de las televisiones. Supongo que al paso que vamos estaremos fuera del mapa de aquí a un par de años. Me da pena ser valencianos, porque creo que somos muy cobardes.

Malas personas

Hoy, sábado 5-9-92, he leído en **LAS PROVINCIAS** la llamada de un señor llamado Antonio García Marín, que dice que es catalán y entre otras cosas se queja de que los valencianos cuando ven a una señora embarazada en el autobús o a viejos que necesitan sentarse, que los valencianos no se levantan para ceder su asiento y dice que es porque no tienen cultura.

Pues bien, yo le digo que igual que en Cataluña hay malas personas, aquí también hay malas personas, en todos los sitios hay buenas y malas personas, que no se puede generalizar echándole la culpa a los jóvenes, pues yo mismo, que tengo 11 años, puedo decirle a ese señor que si yo voy sentado en el autobús y veo a una señora en estado o un viejecito que necesita sentarse y no hay sitio, yo me levanto y les cedo el mío.

¿Son lúdicas o religiosas?

Yo pregunto. Hejeando el programa de fiestas de los señores clavarios de la Virgen de la Salud, me encuentro con un artículo del de siempre y dice lo de siempre, que el Ayuntamiento solamente paga las fiestas lúdicas sin importarle nada el motivo patronal. Respóndame si son fiestas patronales las imperitencias de los pozales tan tradicionales desde que están ustedes con el gamberrismo pertinente también de los melonazos que nos llena a todos los vecinos y de forma caciquil sin respetar a los demás forasteros e invitados por cualquier motivo al pueblo. Señor antes de escribir mírese al espejo, aunque creo que lo tiene visto todo en Chirivella. Tal vez hagan caso los más formales, todos no son iguales.

Techo y comida

El Cabinista me termina de decir que puedo exponer mis sugerencias, quejas y comentarios. Pues ahí van. Tanto CCOO, como todos los partidarios de la emigración ilegal e incontrolada deberían de llevar a estos extranjeros a sus propias casas y darles techo y comida pues si no lo hacen serán unos hipócritas, porque no pretenderán que el Gobierno les dé un subsidio o ayuda económica, cuando a mi hija en paro, que no cobra nada de nada se lo niegan, a pesar de haber cotizado en la Seguridad Social y haber pagado el IRPF. Lo que no se puede consentir es dejarlos sin trabajo ni esperanzas de encontrarlo, vagando por las calles y huertas a lo que salga, droga, tirón, lo que salga.